

# Viaje del prelado del Opus Dei a Valencia

Celebrará una Misa en honor de san Josemaría Escrivá, que será presidida por el arzobispo monseñor Carlos Osoro, y pronunciará una conferencia sobre la figura del fundador del Opus Dei en un ciclo organizado por la Facultad de Teología y la Biblioteca Sacerdotal Almudí.

03/02/2010

El prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, celebrará el

próximo viernes en la Catedral de Valencia a las 19 horas una Misa en honor de san Josemaría Escrivá, que será presidida por el arzobispo monseñor Carlos Osoro junto a los obispos auxiliares de Valencia y varios sacerdotes.

La Eucaristía coincide con la programación de un ciclo formativo, organizado por la Facultad de Teología y la Biblioteca Sacerdotal Almudí, que inaugurará monseñor Osoro también el viernes a las 13 horas y cuya primera conferencia será pronunciada por monseñor Echevarría, quien disertará sobre la figura del fundador del Opus Dei, según han indicado hoy a la agencia AVAN fuentes de la organización.

El ciclo, que abordará cuatro figuras sacerdotales del siglo XX representativas y vinculadas a la diócesis valentina, se desarrollará, hasta el próximo mes de abril, en el

Salón Alfonso el Magnànim del edificio de La Beneficencia, ubicado en la calle Corona, 36.

Tras la ponencia, los asistentes participarán en un coloquio y, a las 15 horas, será proyectado un documental sobre la vida del fundador del Opus Dei.

Horas más tarde, en la ceremonia de la Catedral concelebrarán con monseñor Echevarría, además de monseñor Carlos Osoro y sus dos obispos auxiliares de Valencia, monseñores Esteban Escudero y Enrique Benavent, el vicario general de la diócesis, Vicente Fontestad, y el deán de la Seo, Emilio Aliaga.

Igualmente, participarán el vicario general del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz; el sacerdote de la Prelatura monseñor Joaquín Alonso; el vicario del Opus Dei en España, Ramón Herrando; el vicario del Opus Dei en la delegación de Valencia,

Jorge Nava; y el director espiritual del consejo de la delegación del Opus Dei en Valencia, Antonio Carmona.

## **Ciclo formativo "Diálogos de teología Almudí"**

El programa, que se enmarca dentro de los denominados 'Diálogos de teología de Almudí' organizado por la Facultad de Teología y la Biblioteca Sacerdotal Almudí, continuará los próximos 22 de febrero y 27 de abril, para analizar, respectivamente, la vida del arzobispo García-Lahiguera y las figuras de Eladio España y José Bau en una última sesión conjunta. Todos ellos se encuentran en proceso de beatificación.

Además de monseñor Javier Echevarría, en las sesiones intervendrán el día 22 de febrero, el cardenal Antonio Cañizares, "buen conocedor de la vida del arzobispo monseñor García Lahiguera"; y el 27 de abril, tanto el obispo auxiliar de

Valencia monseñor Enrique Benavent, que presentará la figura de Eladio España; como Antonio Ballester, sucesor del ‘Padre Bau’ en la parroquia de Segart, “donde había ejercido también su ministerio este siervo de Dios antes de ser trasladado a Massarrojos”.

El tema de los encuentros formativos, que celebran su duodécima edición, “ha sido elegido con motivo del Año Sacerdotal convocado por el papa Benedicto XVI para toda la Iglesia con ocasión del 150 aniversario del Santo Cura de Ars, patrón de los sacerdotes”.

[www.archivalencia.org](http://www.archivalencia.org)

prelado-del-opus-dei-a-valencia/  
(01/02/2026)